

Fecha 24.08.2018	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

CIRCUITO INTERIOR

PARA MARATÓN, el que se se aventaron ayer los seis diputados electos del PRD en una reunión con su líder, **Raúl Flores**, para elegir al coordinador de la fracción en el primer Congreso.

QUIENES traían la delantera eran el veterano Jorge Gaviño y el colmilludo **Victor Hugo Lobo** y -en un formato inédito- acordaron turnarse la coordinación y la vicecoordinación.

AUNQUE dicen que quien quiso tomar un atajo fue **Valentín Maldonado**, pues aprovechó aquello del podio compartido para sugerir un "1-2-3", en el que a él le tocara también ¡un año como coordinador!

PROPUESTA que, obviamente, se quedó en el camino.

• • •

LA MOLESTIA que causó el fallido albazo y la opacidad para elegir titular temporal en la Comisión de Atención a Víctimas no es fortuito.

LA PREOCUPACIÓN de quienes saben del tema y no fueron consultados es que llegue alguien que tenga el perfil adecuado -en el mejor de los casos- o -en el peor-... ¡que sea alguien que trabaja en la Procuraduría!

circuitointerior@reforma.com

